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教育委員会１月定例会会議録 

１ 会議の名称  中之条町教育委員会 １月定例会 

２ 会議の期日  令和６年１月 22 日（月） 

３ 会議の場所   中之条町ツインプラザ 大会議室 

４ 会議に出席した委員・教育長 

教 育 長         山口 暁夫 

委員（教育長職務代理者） 湯本 茂夫 

委  員         石田 優子 

委  員         奈良 保宏 

委  員         塚田 夕子 

５ 会議に出席した職員 

こども未来課長      山本 伸一 

生涯学習課長      須﨑 幸夫 

総務係長         外丸 綾子 

地域コーディネーター   齊藤 高弘 

６ 議  事 

議案第１号  令和５年度 要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

議案第２号  「北毛地区還暦親善野球大会」の後援について 

７ 協議事項 

（１）六合中学校の在り方について 

（２）令和６年度教育費当初予算について 

（３）令和５年度卒業・修了式並びに令和６年度入学・入園式の日程について 

（４）その他 

８ その他 

（１）12月定例町議会について 

（２）問題行動及び適応指導教室「虹」、日本語サポート教室「未来」の状況について 

（３）地域コミュニティ・スクールの今後の活動について 

（４）その他 
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９ 事務連絡 

・２月定例会 ２月 21日(水) ９時 30 分から ツインプラザ 研修室１ 

・３月定例会（時間変更）   ３月 13 日(水) 15 時から ツインプラザ 研修室１ 

10 開  会 

午前９時 30 分、教育長、教育委員会会議の開会を宣す。 

教育長より開会の挨拶 

11 会議録署名委員の指名 

こども未来課長が今回の会議の会議録署名委員に、湯本茂夫教育長職務代理者を指名 

12 会期の決定 

会期の決定  本日一日限り 

13 会議録の承認 

12 月定例会会議録について、全員異議なく承認 

14 報告事項 

（１）教育長等執務報告 

  教育長より、令和５年 12月 16 日から令和６年２月 21日までの行事等について報告 

   （管内校長会議、町議会本会議、まち５実行委員会、郡教育長会議、総合教育会議、ウイン

ター・イングリッシュ・セッション、町教育研究所講演会、東谷風穴整備委員会、吾妻広

域町村圏賀詞交換会、吾妻広域町村圏理事会、消防団出初式、はたちを祝う会、人事ヒヤ

リング、町議会臨時会、県町村教育長・教育委員合同研修会、町文化財専門委員会、定例

教育委員会、管内校園所長会議、県市町村教育長人事会議、文化財防火デー、中之条地区

学校運営協議会、郡教育長人事会議、中之条小学校郷土芸能参観、六合地区学校運営協議

会、県市町村教育長協議会、管内校長会、郡教育長会議・人事運営委員会、アウトメディ

ア推進委員会・いじめ防止のための連絡協議会、次回定例教育委員会など） 

15 会議における議事の経過及び発言趣旨 

議案第１号  令和５年度 要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

こども未来課総務係長、議案資料により説明 

・小学生４名、３世帯の方から追加申請があった。 

・申請世帯については、各地区の民生委員、各学校長から就学援助が必要な児童生徒である旨の

報告をいただいている。また、世帯状況調査においても、全ての世帯で認定要件を満たしてい
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る。 

異議なく承認 

議案第２号  「北毛地区還暦親善野球大会」の後援について 

生涯学習課長、議案資料により説明 

・渋川地区、利根・沼田地区、吾妻地区の還暦野球チームが参加する野球大会である。 

・令和６年度は町内のチーム「オールド中之条」が主管となり開催する予定。毎年、主管チーム

が所属する市町村教育委員会に後援申請を行っているものである。 

異議なく承認 

16 協議事項 

（１）六合中学校の在り方について 

こども未来課長より説明 

・１月 29 日（月）18 時 30 分から六合支所において、六合小・中学校の保護者を対象に検討会を

開催する予定である。 

・また、２月９日（金）六合小学校のＰＴＡ総会が開催されるので、会議終了後に保護者と部活

動の合同練習について話し合いの機会を設けようと考えている。 

・保護者からの質問等に回答する対話形式で進める予定であり、会議は事務局で対応したい。 

（塚田委員） 

・六合中学校の弓道部は伝統があるが、事務委託した場合も継続できるのか。 

（こども未来課長） 

・現在、弓道部の指導は、地域の外部指導者が主となって行っており、地域移行できる素地が整

っている。生徒の移動手段を確保できれば継続は可能と考える。 

（２）令和６年度教育費当初予算について 

こども未来課長、生涯学習課長から、資料により要求概要について説明

・こども未来課：保育士等派遣委託、学校等一斉メール配信システムへ出欠席報告機能を追加、

心の相談員の増員、学校体育館空調設備工事、小学校の教科書改訂準拠教材費、など

・生涯学習課：中之条大学こども学部事業、ツインプラザ学習等外壁屋根改修工事、東谷風穴整

備、健康増進施設検討調査費、文化会館舞台照明設備更新工事、図書館システム入替業務、な

ど

（湯本教育長職務代理者）

・六合地区のスクールバス運行委託料は、小学校に比べ中学校の方が委託金額が高いのはなぜか。
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（こども未来課長）

・六合小中学校全体の運行委託料に小中それぞれの利用人数をかけて算定しており、小学校より

も中学校の方が利用人数が多いためである。

（奈良委員）

・町内の学校教室のエアコン設置率はどのくらいか。

（こども未来課長）

・普通教室は 100％の設置率だが、特別教室は未設置の教室もある。毎年、少しずつ設置数を増
やせるよう予算要求している。

（湯本教育長職務代理者）

・健康増進施設は、現在、何か所想定しているのか。

（生涯学習課長）

・現在使用中の公共施設内で、空きスペースを活用する形で検討している。

（３）令和５年度卒業・修了式並びに令和６年度入学・入園式の日程について 

こども未来課長より説明 

・令和６年３月から４月にかけての卒業・修了式並びに入学・入園式について、教育委員会の出

席者を決めていただきたい。 

・新型コロナウイルス感染症対策のため、告辞については掲示や配布での対応が続いていたが、

今後の対応について、ご意見をいただきたい。 

協議し出席者を決定 

告辞の対応については学校の意見を聴き、次回定例会にて確認することとなった。 

（４）その他 

なし。 

〇午前 10時 55 分：休憩 

〇午前 11時 05 分：再開 

17 その他 

（１）12月定例町議会について 

一般質問、文教民生常任委員会での各議員の質問と答弁の内容について報告 

・こども未来課長より報告 

（学童保育の学校への設置について、コミュニティ・スクールについて、感染症の流行状況に

ついて、いじめ問題について、六合中学校の在り方説明会について） 

・生涯学習課長より報告 
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（国際忍者学会全国大会について、アウトメディアについて、山田城址
じょうし

の測量業務について、

まちなか５時間リレーマラソンについて） 

（２）問題行動及び適応指導教室「虹」、日本語サポート教室「未来」の状況について 

こども未来課長より、資料について説明。12 月の実績が報告された。 

（３）地域コミュニティ・スクールの今後の活動について 

地域コーディネーターより、資料について説明。令和５年６月から２学期までの活動報告と３

学期の活動予定について報告された。 

・中之条中学校にて未来探求活動が実施され、体験活動とともに生徒らが講師の生き方に触れる

良い機会となった。 

（４）その他 

こども未来課長より、説明 

・管内中学校における不審者情報の報告について 

・スクールバス運行における不適切事案について 

（教育長） 

各学校において、躊躇
ちゅうちょ

しない危機管理、情報共有、連絡体制の徹底を図ってまいりたい。 

18 事務連絡 

・２月定例会 ２月 21日(水) ９時 30 分から ツインプラザ 研修室１ 

・３月定例会（時間変更）   ３月 13日(水) 15 時から ツインプラザ 研修室１ 

19 閉会の宣言 

午前 11時 40 分、教育長、教育委員会会議の閉会を宣す。 

20 議決事項 

議案第１号  令和５年度 要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

議案第２号  「北毛地区還暦親善野球大会」の後援について 

     （ 承 認 ）  


